

# MOP inaugura obras de mejoramiento integral del aeródromo de Victoria

**APOYO.** Esta es una infraestructura vital para el combate de incendios forestales que cada verano afectan la provincia de Malleco.

El Austral  
 crónica@australtemuco.cl

**C**on la ejecución de la tercera etapa del proyecto de Mejoramiento Integral del Aeródromo de Victoria, se dio término a la totalidad de las obras de infraestructura horizontal contempladas en este recinto aéreo de la comuna de Victoria, en la provincia de Malleco. Así lo informó el seremi de Obras Públicas, Lincoyán Painecura, quien junto a la directora regional de Aeropuertos Jessica Aedo, representantes de Conaf, los parlamentarios Juan Carlos Beltrán y Jorge Rathgeb, representantes del municipio, representantes de Carabineros, el Ejército, entre otras personalidades, inauguraron estas importantes obras.

El mejoramiento integral del aeródromo de Victoria representa una de las inversiones públicas más relevantes que el Estado, a través del Ministerio de Obras Públicas, ha realizado en infraestructura aérea en la región de La Araucanía y que permitirá dotar de instalaciones aéreas más modernas que significa mayor seguridad y mejor capacidad de respuesta, frente a situaciones de emergencia, tal es el caso de los incendios forestales que cada verano afectan a la región y en particular a la provincia de Malleco.

#### DESTACAN BENEFICIO

El seremi de Obras Públicas, Lincoyán Painecura, destacó que, "las obras desarrolladas, permitirán aumentar la capacidad de aeronave de mayor tamaño y mayor peso para el combate de incendios forestales. Entonces esto es algo totalmente relevante para la región y sin duda desde el Ministerio de Obras Públicas, mediante su Dirección de Aeropuertos, estamos contentos y satisfechos de aportar con obras como estas, que permiten enfrentar situaciones de emergencias de mejor manera", manifestó la autoridad.

Por su parte, la directora regional de Aeropuertos, Jessica Aedo Mena, destacó que desde el



EL MEJORAMIENTO INTEGRAL DEL AERÓDROMO DE VICTORIA REPRESENTA UNA DE LAS INVERSIONES PÚBLICAS MÁS RELEVANTES QUE EL ESTADO, A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS, HA REALIZADO EN INFRAESTRUCTURA AÉREA EN LA ARAUCANÍA.

"Las obras desarrolladas permitirán aumentar la capacidad de aeronave de mayor tamaño y mayor peso para el combate de incendios forestales"

Lincoyán Painecura,  
 seremi de Obras Públicas

punto de vista técnico, "este proyecto de mejoramiento ha considerado, el alargue de la pista la que hoy alcanza una longitud de 1.360 metros y un ancho de 23 metros. También se ha considerado la incorporación de pistas de rodajes, franjas de seguridad y áreas de protección, elevando de manera sustantiva los estándares de seguridad operacional de este puerto aéreo".

Los trabajos antes mencionados corresponden a su tercera etapa, cuyo monto de inversión alcanza la suma de 3.500 millones de pesos.

Es importante destacar que, desde el año 2022 ya se habían ejecutado dos etapas, en las que se construyeron plataformas, rodajes, sistemas de dre-



LOS TRABAJOS ANTES MENCIONADOS CORRESPONDEN A SU TERCERA ETAPA, CUYO MONTO DE INVERSIÓN ALCANZA LA SUMA DE \$3.500 MILLONES.

naje y vialidades interiores, alcanzando a la fecha una inversión total acumulada, superior a los 7 mil millones de pesos.

Frente a esto, Jessica Aedo comentó que, "nos queda pendiente una cuarta etapa que considera la construcción de un refugio que servirá como base operativa y espacio de resguardo para funcionarios de Conaf y operadores aéreos", detalló.

#### IMPORTANCIA

Finalmente, los diputados Juan Carlos Beltrán y Jorge Rathgeb, coincidieron en la importancia que tiene este aeródromo para el combate de los incendios fo-

restales en la provincia de Malleco. Es necesario tener una adecuada infraestructura aérea para que los aviones puedan operar de mejor manera; es una inversión que no solo beneficia a Victoria sino que a la provincia de Malleco en general, aseguró Juan Carlos Beltrán.

En tanto, Jorge Rathgeb, dijo que, "estas obras son un tremendo avance, este mejoramiento realizado, va a permitir que aviones de gran envergadura puedan aterrizar acá y con eso se pueda tener una reacción mucho más rápida frente a situaciones de emergencia", destacó el parlamentario. ☚